
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES  
DOUTOR RICARDO - RS 

 “O Poder Unido é mais Forte” 
 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________________________________ 
Rodovia RS 332 Km 21 - Fone: (51) 99925-7606 – CEP.: 95967-000 - e-mail: camara@camaradoutorricardo.rs.gov.br  

 

 

ATA N° 009/2025 

Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de 2025, às dezenove horas, realizou-se 

na Câmara Municipal de Vereadores a Sessão Plenária Ordinária, transmitida ao vivo pelo 

facebook da Câmara. A Sessão contou com a presença do Presidente do Poder 

Legislativo Municipal, Vereador Rogerio Bertoncelli Dorigon (MDB), Vice Presidente 

Alberto De Mozzi (MDB), Primeiro Secretário Daniel Bortolini (MDB) e dos demais 

vereadores Marcelo Dezordi (MDB), Edecasio Boiani (PDT), Remilde Maria Daltoé 

Capellete (PP), Gilmar José Marchioretto (PP), Deoneia Maria Brandão Daltoé (PSDB) e o 

vereador Volmir Luis Gomes (PSDB). Invocando a proteção de Deus, o Presidente 

declarou aberta a sessão plenária ordinária do dia 24 de março de 2025, da Câmara 

Municipal de Vereadores de Doutor Ricardo e convidou o Vereador Marcelo Dezordi para 

fazer a leitura de um trecho bíblico. Após o Presidente registrou o público presente, 

colegas vereadores, secretária Elisa Zonta Mariotti, Assessor Jurídico Luciano Sandri, 

Senhor Debrunes Biolchi, Eco Regional, e ao povo que assiste de casa. Logo, informou 

que somente a vereadora Deoneia Maria Brandão Daltoé se candidatou ao cargo para ser 

Segunda Secretária da Mesa Diretora e pediu se os colegas concordavam, a resposta foi 

positiva. No momento seguinte, o presidente Rogerio Bertoncelli Dorigon convidou o 

vereador Daniel Bortolini para que fizesse a leitura dos ofícios. Ofício n° 01/2025, onde a 

vereadora Deoneia Maria Brandão Daltoé se candidata ao cargo de Segunda Secretária 

da Mesa Diretora. Ofício n º 102/2025, em que o Prefeito Municipal encaminha os Projetos 

de Lei nº 019, 020, 021, 022, 023, 024 e 025/2025, para apreciação e votação por esta 

Casa Legislativa. Ofício nº 03/2025, onde a Secretaria da Administração encaminha 

resposta ao Pedido de Informação nº 01/2025, de autoria do Presidente Rogerio 

Bertoncelli Dorigon. Ofício nº 01/2025, onde a Secretaria do Esporte e Meio Ambiente 

convida os vereadores desta Casa Legislativa para prestigiarem a Abertura da Primeira 

“Copa Terra do Filó” de futsal, evento a se realizar no dia 05 de abril, às 19 horas e 15 

minutos, no Ginásio de Esportes Vereador Vagner Radaelli. Posteriormente, a ata da 

sessão ordinária do dia 10 de março de 2025, foi votada e aprovada por unanimidade. Na 

sequência, foram lidas as Indicações nº 01 e 02/2025, ambas de autoria do vereador 

Volmir Luis Gomes e a Indicação nº 03/2025 de autoria do vereador Daniel Bortolini. Logo 

o Presidente informou que as referidas Indicações seriam enviadas ao Poder Executivo. 

Assim, solicitou que fossem lidos os Projetos de Lei em pauta nesta Sessão: Projeto de Lei 

nº 017/2025, de 07 de março de 2025, que autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos 

Adicionais Especiais no orçamento vigente. O vereador Volmir Luis Gomes levantou uma 

dúvida, que prontamente foi respondida pelo Presidente. Seguidamente, o referido Projeto 

de Lei foi aprovado de forma unânime. Projeto de Lei nº 019/2025 de 13 de março de 

2025, que concede a revisão geral com a reposição salarial anual de 8% (oito por cento) 

no padrão de referência, do quadro salarial do Funcionalismo Público Municipal e, dá 

outras providências. Após os vereadores Volmir Luis Gomes, Remilde Maria Daltoé 
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Capellete e Rogerio Bertoncelli Dorigon discutiram a respeito do Projeto de Lei e este, foi 

aprovado por unanimidade pelos vereadores presentes. Projeto de Lei nº 020/2025, de 12 

de março de 2025, que dispõe sobre a Política Municipal da Pessoa Idosa, cria o Conselho 

Municipal da Pessoa Idosa e o Fundo Municipal da Pessoa Idosa, e dá outras providências. 

Após colocado em votação o referido Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade. Projeto 

de Lei nº 021/2025 de 13 de março de 2025, que autoriza o Poder Executivo a conceder 

auxílio financeiro no valor de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), à ASSEUVAT 

(Associação dos Estudantes de Primeiro e Segundo Graus Universitário Do Vale Do 

Taquari) e, dá outras providências. O Presidente e os vereadores Daniel Bortolini, Volmir 

Luis Gomes, Deoneia Maria Brandão Daltoé e Remilde Maria Daltoé Capellete discutiram a 

respeito do referido Projeto de Lei, que após foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 

nº 022/2025, de 18 de março de 2025, que autoriza a alteração de padrão, no cargo de 

Chefe de Gabinete, constante no Artigo 65 da Lei Municipal nº1.831/2018, na forma 

especificada, e dá outras providências. O vereador Gilmar José Marchioretto pedindo 

vistas ao Projeto de Lei, solicitou ao Poder Executivo mais informações do mesmo. Projeto 

de Lei nº 023/2025, de 20 de março de 2025, autoriza a alteração do “caput” do Artigo 5º 

da Lei Municipal nº188/1999, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 024/2025, que 

autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Especial no orçamento vigente. O 

vereador Marcelo Dezordi comentou sobre a importância do Projeto de Lei. Projeto de Lei 

nº 025/2025, que autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Adicionais Suplementares no 

orçamento vigente. Os Projetos de Lei nº 023, 024 e 025/2025, sem objeções, foram todos 

aprovados de forma unânime. Projeto de Lei Legislativo nº 001/2025, de 14 de Março de 

2025, que dispõe sobre denominação de logradouros públicos(ruas) do Município de 

Doutor Ricardo/RS. Os vereadores Daniel Bortolini, Rogerio Bertoncelli Dorigon, Deoneia 

Maria Brandão Daltoé, Remilde Maria Daltoé Capellete, Volmir Luis Gomes e Gilmar José 

Marchioretto se pronunciaram a respeito do referido Projeto de Lei, que foi aprovado por 

unanimidade. Em seguimento a esta Sessão Ordinária, o presidente passou para os 

pronunciamentos convidando a vereadora Remilde Maria Daltoé Capellete para fazer o 

uso da palavra na tribuna. Esta, inicialmente saudou a todos os presentes e logo pediu que 

fosse enviada ao Poder Executivo e a Secretaria de competência uma Indicação sugerindo 

que fosse vista a possibilidade de criação de um novo turno letivo, na parte da manhã, 

para os alunos dos Níveis II e III, da Escola Municipal de Educação Infantil Amiguinhos do 

Coração, considerando, a realidade de muitos pais que trabalham em horário integral e 

não possuem alternativas para o cuidado de seus filhos na parte da manhã. Em seguida, o 

vereador Daniel Bortolini, se pronunciou na tribuna. Primeiramente cumprimentou a todo 

público que assistia a esta Sessão. E segundamente, disse ter conversado e solicitado ao 

Deputado Dirceu Franciscon, que passou pelo Município na semana anterior a esta 

Sessão, algumas emendas: uma para que fosse feito um caminhódromo do trevo da Linha 

Zanella até onde fosse possível com o recurso adquirido; e outra para aquisição de uma 

nova van para a Secretaria da Saúde. Daniel também informou que o Deputado acima 
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mencionado garantiu que analisaria as possibilidades dos seus pedidos. No momento 

seguinte, o presidente informou o início dos treinos nas “escolhinhas de futsal” do 

município. Na oportunidade, informou ter sugerido ao Prefeito Municipal que fossem 

criadas novas “escolhinhas”, porém, com outros tipos de esportes. Também pediu, que a 

Secretaria da Saúde busque oferecer, dentro de suas possibilidades, a contratação de 

mais profissionais para atendimento psicológico. A vereadora Remilde também comentou 

a respeito da criação de novas atividades extracurriculares para as crianças no turno 

inverso ao letivo. O vereador Volmir enfatizou a possibilidade de um transporte do 

Município ir buscar as crianças que moram no interior e tem mais dificuldades de 

locomoção para chegar nessas atividades. E, por fim, o presidente agradeceu a presença 

de todos, e declarou encerrada a Sessão reiterando que a próxima sessão ordinária está 

prevista para o dia 07 de abril de 2025, às 18 horas e 30 minutos. E, eu Elisa Zonta 

Mariotti, Secretária Executiva da Câmara Municipal de Vereadores, lavrei a presente ata 

que, após lida e aprovada será assinada pelos vereadores e autoridades presentes. 
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